

令和7年度第3回松戸東警察署協議会

1 開催日

令和7年12月9日（火曜日）

2 開催場所

松戸東警察署

3 出席者

・協議会委員8人 　・警察署10人

4 業務報告

- （1）松戸東警察署管内の地域情勢、活動内容等について
- （2）松戸東警察署管内の警備情勢、災害対策情勢について
- （3）松戸東警察署管内発生の死亡事故概況説明等について
- （4）「頼れる、誇れる、思いやりのある千葉県警察」の基本姿勢の推進状況について

5 警察署からの質問事項

なし

6 委員からの要望・意見等

【質問】 SNS型投資詐欺やロマンス詐欺等が増加しており、被害額も増加しておりますが、その対処法は如何でしょうか。

【回答】 一番の対処法は投資広告や儲かるなどのメッセージに手を出さないこと、つまり入口から気をつけることです。一度手を付けてしまうと口車に乗せられてしまい、相手を信じ切って結局引っかかってしまいますので、手を出さないことが大切です。年々手口が変わっているので、最新の手口について積極的に広報活動を進めています。

【質問】 印西道八ヶ崎から横須賀紙敷線の交差点までの渋滞緩和のため、信号機に右折専用の矢印を付けてみてはどうでしょうか。

【回答】 右折専用の矢印信号を設置するには右折専用レーンが必要です。現状の道路環境では道路の幅員が足りませんので、右折専用レーンを設置することが困難となっています。渋滞緩和対策については今後も検討を進めています。

【質問】 2026年4月から16歳以上の自転車ユーザーには青切符制度が始まりますが、自動車運転免許証をお持ちでない方は、自転車は「軽車両」という認識ではなく、歩行者と同様と思っている方が多いと思います。その方達に自転車安全運

転5則などを周知徹底するための具体策はどのように考えていますでしょうか。

【回答】 交通総務課と県警本部で自転車ルールを周知させるためにアニメーション動画を撮影中と聞いております。1月下旬頃にはホームページやY o u T u b e などで配信されていく予定です。教育委員会への配布も進め、安全教育の場でも広く広報を進めています。

【質問】 歩行困難なため、歩く代わりにオートバイを運転する高齢者の方がいるようですが、指示や指導は行われていますか。

【回答】 高齢者は、高齢者講習を受講することになっているのですが、座学と運転適性検査のみで実車走行の講習がありません。高齢者講習を受講する際の様子を観察し、必要に応じて実車に乗せてバランス感覚の確認をしたり、臨時適性検査の実施を検討するなどしております。

【質問】 高齢者の方が四輪の電動カートで歩道などを走行しているのを見かけます。見ていて危険なときがあるのですが、あれは免許は必要なのでしょうか。

【回答】 免許は必要ありません。いわゆるシニアカーは、歩行者と同じ扱いになります。

7 答申等に対する措置結果

なし

8 その他

なし